

# CAMBIO DE VIDA

Autor: Brayan Obed Cruz López



## **“CAMBIO DE VIDA”**

**Autor: Brayan Obed Cruz López**

Había una vez en parte lejana de la ciudad vivía un ranchero él cual estaba muy retirado de todos los servicios, no existía la comunicación por aparatos electrónicos e inteligentes. Era una forma de vivir muy diferente a la actual, se trasladaban con caballo, en burro o incluso a pie. Solo las personas que tenían dinero vivían con ciertos servicios o autos. Por ejemplo, su patrón tenía carro, pero solo lo utilizaba cuando iba muy a lo largo a revisar y checar lo del rancho. En el rancho vivían tres familias, cada familia tenía de dos a tres hijos de diferentes edades. La familia Pérez tenía dos llamados José el niño y Lupita la niña. La familia Torres tenía tres niños el primero Juan, el segundo Pedro y el tercero Jesús. Y la tercera familia Corrales tenía dos niñas, una llamada Carolina y la otra Sofía. La familia Pérez y la familia Corrales todo el tiempo tenían buena relación tanto los adultos como los niños, jugaban sin problema eran unos niños encantadores que parecían como hermanos. En cambio, con la familia Torres todo el tiempo había problema porque los niños Pedro y Juan fueron unos niños muy rebeldes y problemáticos que sus padres batallaban con ellos, por más castigos y llamadas de atención no podían hacer caso. José (hijo de la familia Pérez) era un niño muy serio y tímido por eso se aprovechaban de él, para agredirlo cada vez que lo miraban lo golpeaban, los papas de José eran unos señores pacíficos y buenas personas fueron a platicar con los señores Torres para ver como solucionaban el problema.

Pensaban que el platicar podría llegar a solucionar algo, pero en realidad lo que sucedió fue un gran problema, los señores Torres se pusieron muy groseros y a agresivos con los papas de José, por lo tanto, decidieron retirarse de manera pacífica del lugar, dándose cuenta de que la familia Torres les habían dado ese ejemplo a sus hijos ya que los niños estaban en una familia que siempre fomentaban la violencia, el maltrato y la falta de comunicación. Es por eso por lo que siempre molestaban a José acosándolo y violentándolo verbal y físicamente.

Al pasar algunos días los hermanos se encontraron a Pedro, el cual de inmediato se asustó y escuchó lo que Pedro comentó a su hermano:

¡Mira carnal ay esta la niñita!

Su hermano (Juan) de inmediato respondió, ¡vamos a reíos un rato carnal!

Pedro y Juan se acercan a José, y José con miedo les comenta:

¡Amigos por favor no me molesten!

Juan y Pedro con tono de burla le dicen: ¡Ya va a empezar la niñita a llorar! (mientras se ríen)

El problema y violencia no acaba ahí, los hermanos empiezan a patearlo y golpearlo. José suplicaba que lo dejaran, que ya no lo lastimaran que él nunca los molestaba. Pero al fondo se escucha como el papá de José va corriendo y les grita:

¡Dejen a mi hijo él no les hace nada!

Juan y Pedro salen corriendo como alma que lleva el diablo, mientras el pobre padre trata de levantar y consolar a su hijo, los dos se van a su casa. Al llegar a casa el padre de José toca y grita desesperado: ¡Mujer, mujer el niño viene golpeado!

Al escuchar la mamá abre la puerta desesperada y abraza a su pobre hijo, empiezan a curarlo mientras platican con él para aconsejarlo y ver cómo podrían solucionar este problema. Deciden darle tiempo a su hijo para recuperarse de tan amargo momento.

Pero al día siguiente ellos estaban decididos en platicar con sus padres (familia Torres). Al reunirse con ellos empiezan a contar el altercado que sufrió su hijo y suplican que se den cuenta del problema que tienen en su familia, que no es normal que sus hijos practiquen ese tipo de violencia.

Los padres de Pablo y Juan deciden abordar el tema entre ellos y tratar de buscar ayuda para cambiar la forma de actuar de sus hijos.

Los Pérez al salir de la casa de la familia Torres tienen la esperanza de que su hijo tenga una buena vida, libre de violencia y deciden ilusionados buscar un nuevo futuro y deciden cambiarse a la ciudad.

Al paso de unos días llegan a la ciudad con fe de salir adelante y empiezan a buscar un nuevo hogar que este cerca de la nueva escuela de sus hijos. Cuando los niños entraran a la escuela muy contentos y felices de conocer a sus nuevos amigos. El primer día de clases José se portó serio tímido y con el temor de encontrar niños como Pedro y Juan, pero para su suerte los compañeros los aceptaron muy bien. Con el tiempo José y su hermanito fueron agarrando confianza con los maestros demás niños a tal grado que José pidió hacer una exposición para hablar sobre el bullying, explicando que es un acoso físico y psicológico al que someten de forma continua a un alumno los demás compañeros. Las causas pueden ser muchas, como, por ejemplo:

- El divorcio en los padres que desencadena ciertos sentimientos de enojo en los hijos.
- El entorno familiar
- La falta de comunicación

Por nombrar solo algunas.

Existen antecedentes de familiares autoritarias, sobreprotectores y que generan violencia en el hogar, proporcionando actos de referencia para sus hijos, creyendo que son comportamientos y actitudes normales entre las familias.

Yo soy un ejemplo de actos de bullying ya que por un tiempo recibí agresiones físicas y verbales, es por eso que quiero externar mi experiencia en este tipo de cuentos para concientizar y dar a conocer que ningún niño debería de pasar este tipo de situaciones y que no duden en tener el valor de contarles alas personas que más confían, todos debemos cuidarnos y respetarnos entre nosotros.

Fomentar la paz y empatía entre todas las personas en el mundo para fomentar el compañerismo entre las personas desde la infancia con convivencia y armonía feliz.

**¡YA BASTA! MEJOR HAY QUE SER NIÑOS FELICES LLENOS DE AMOR Y CONFIANZA.**

*Gobierno del Estado de México. 2023. Bullying. <https://salud.edomex.gob.mx/>*